



Mit dem RAILWAY AWARD werden TOP-Unternehmen der Bahnbranche ausgezeichnet.

Der RAILWAY AWARD wird alle zwei Jahre vergeben und während der internationalen Branchenmesse InnoTrans in Berlin als Urkunde überreicht.

TOP-UNTERNEHMEN der BAHNBRANCHE können für eine oder mehrere Kategorien nominiert, verifiziert und ausgezeichnet werden:

- Supplier Award → Ausgezeichnete Lieferanten der Bahnbranche
- Employer Award → Ausgezeichnete Arbeitgeber der Bahnbranche
- Innovator Award → Ausgezeichnete Innovatoren der Bahnbranche

Der RAILWAY AWARD wird an leistungsfähige Unternehmen der BAHNBRANCHE vergeben, die durch nachweisbare Leistungsfähigkeit als LIEFERANT, hohe Wertschätzung als ARBEITGEBER überzeugen konnten bzw. als INNOVATOR ein hohes Innovations-Potenzial aufweisen.

Für den RAILWAY AWARD kann man sich nicht selbst bewerben!

Hervorragende Unternehmen werden in einem knapp zweijährigen Auswahlprozess von einer unabhängigen Expertenjury identifiziert und schließlich vom BAHNVERBAND e.V. nominiert. Sofern die Leistungsfähigkeit als LIEFERANT, ARBEITGEBER oder INNOVATOR (gemäß einem vorgegebenen Prüfschema) verifiziert werden konnte, werden die Preisträger-Unternehmen mit dem RAILWAY AWARD ausgezeichnet.

Schließlich werden die Preisträger-Unternehmen im Online-Verzeichnis für die jeweilige Kategorien eingetragen (Lieferanten-Liste.info, Arbeitgeber-Liste.info, Innovatoren-Liste.info).

Die ausgezeichneten Unternehmen werden - nach der offiziellen Überreichung der Urkunde - dauerhaft auf der Homepage des Railway-Awards aufgelistet: <https://railway-award.info>

Pressekontakt: Railway-Award.info
Diplom-Volkswirt Eckhard SCHULZ
email@zentralsekretariat.info